
Le plus beau des cadeaux

Description

Jean 1:14-19

Ma mère est l’experte de l’emballage des cadeaux. Le papier d’emballage est coordonné avec le
ruban. Parfois, le cadeau est trop joli pour être déballé !

Jésus s’est enveloppé de chair et la gloire de Dieu a brillé à travers lui. Jésus est le plus grand cadeau
que nous recevrons jamais. Cependant, Il n’est pas seulement un cadeau que nous mettons sur
l’étagère ou que nous oublions rapidement. Maintenant, par l’Esprit Saint, la présence du Seigneur
continue d’habiter avec nous.

La Parole vivante de Dieu nous est venue sous forme humaine. Il est l’Alpha et l’Oméga (de A à Z) et
tout ce qui se trouve entre les deux. Le miracle de la venue de Jésus sur terre comme un bébé est un
mystère de grâce. La gloire de Dieu a été révélée par Jésus. Étonnamment, Jésus veut une relation
avec nous qui soit réelle et personnelle.

Le jour de mon anniversaire, j’ouvre les cadeaux parce que c’est le jour de ma naissance, mais la
réalité est que chaque jour avec Jésus est un cadeau que nous déballons frais et nouveau alors qu’Il
vit et habite avec nous. Jésus est le plus grand cadeau que nous recevrons jamais.
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